

Christian Wenger-Rosenau

Stiftung

Christian Wenger-Rosenau Stiftung Dorfstraße 62 16818 Wuthenow

Ministerium des Innern und für Kommunales
des Landes Brandenburg Referat 24
(Allg. Verwaltungsrecht, Stiftungs- und Gräberrecht)
z. Hd. Frau Schlepps
Henning-von-Tresckow-Straße 9 - 13
14467 Potsdam

Christian Wenger-Rosenau
Stiftung
Dorfstraße 62
16818 Wuthenow
Funk 0171 - 5 44 92 18
christian@wenger-rosenau.de

Nietwerder, 17.12.2018

Christian Wenger-Rosenau Stiftung Tätigkeitsbericht 2017

Sehr geehrte Frau Schlepps,

die Christian Wenger-Rosenau Stiftung wurde zur Förderung der Hilfe für politisch, rassistisch oder religiös Verfolgte, für Flüchtlinge, Vertriebene, Aussiedler, Spätaussiedler, Kriegsopfer, Kriegshinterbliebene, Kriegsgeschädigte und Kriegsgefangene; die Förderung der internationalen Gesinnung, der Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und des Völkerverständigungsgedankens; die Förderung von Kunst- und Kultur, der Förderung der Erziehung, Volks- und Berufsbildung und die Förderung der Entwicklungszusammenarbeit, gegründet.

In 2017 wurden 16.770,00 € an Spendeneinnahmen erzielt.

Das Jahr 2017 stellt das erste volle Jahr der Tätigkeit der Stiftung dar. Es war geprägt durch viele Aktivitäten, die sich noch in der Aufbauphase befinden.

Projekt Mary4her

Entwicklungshilfemaßnahmen in Kamerun wurden durch erste finanzielle Unterstützungen in 2017 gefördert. Hierfür wurde ein Betrag von 1.500,00 zur Verfügung gestellt. Mit einem Betrag von 60,00 € für eine Familie (alleinstehende Mütter) unterstützt das Projekt Mary4her Familien als Zuschuss zur Anschubfinanzierung zur Gründung eines kleinen Geschäftes, um damit den Lebensunterhalt der Familie künftig sicher zu stellen. Solche Finanzierungen sind für sozial schwache Familien in Kamerun fast unmöglich zu erhalten.

Künftig ist zusätzlich zur fortwährenden Unterstützung von Anschubfinanzierungen geplant in Kamerun ein Solarprojekt zu unterstützen. Kleinstsolaranlagen im Anschaffungswert von 20,- bis 30,- € können ein Haus / Hütte ausreichend mit Strom versorgen, Lampen zu betreiben und elektrische Geräte mit USB-Ladung zu versehen.

Projekt Integrationshaus

Die Christian Wenger-Rosenau Stiftung plant eine Immobilie zu erwerben. Das Integrationshaus soll ein Zentrum sein, in dem Flüchtlinge in Neuruppin und Umgebung integriert werden. Alle Bereiche der Integration von Migranten und Flüchtlingen sollen hier zusammenkommen können, im Rahmen einer zentralen Anlaufstelle.

Es wurden Verhandlungen geführt, um das Puschkinhaus in Neuruppin, Puschkinstraße 6, eine ehemalige Gaststätte, zu erwerben. Dieses Haus wurde durch den Eigentümer Herrn Klaschinski angeboten, ausführlich besichtigt und es fanden Verhandlungen statt.

Im Laufe der Verhandlungen hat sich jedoch rausgestellt, dass aufgrund eines Brandschadens im Untergeschoss eine Sanierung unvorhergesehen teuer wäre und der Wiederherstellungsaufwand den Kaufpreis mindestens verdoppeln würde.

Die Kaufverhandlungen wurden kurz vor Vertragsabschluss in 2017 eingestellt. Es ergaben sich jedoch Rechtsanwalts- und Notarkosten in Höhe von 6.257,02 €, da bereits ein Kaufvertrag erstellt wurde und die komplizierten Verhandlungen insbesondere über

Christian Wenger-Rosenau

Stiftung

Christian Wenger-Rosenau Stiftung Dorfstraße 62 16818 Wuthenow

Gutachten von Brandschäden sehr teuer und aufwendig waren. Die Stiftung hat weitere Objekte im Fokus und wird dieses Projekt weiter vorantreiben.

Die übrigen Rechts- und Beratungskosten resultieren überwiegend aus Beratungskosten im Zusammenhang mit der Gründung der Stiftung. Es ist nicht zu erwarten, dass diese Aufwendungen sich in der Folgezeit wiederholen.

Mit freundlichen Grüßen



Christian Wenger-Rosenau